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Mediterranean Hunting & Conservation Leaders Meet in Cyprus

21 January 2012, Larnaca - Hosted by the Cyprus Federation for Hunting & Wildlife Conservation, the first FACE-Mediterranean Meeting of 2012 covered a full agenda including national reports, expert insights from The Cyprus Game Fund, the European Institute for Migratory Birds of the Western Palearctic (OMPO), the European Association of Traditional Hunts (AECT) as well as FACE (Europe). 
20 experts gathered for the intensive meeting, including representatives from 5 FACE-MED countries: Cyprus, France, Greece, Italy and Malta who exchanged information and updates on their local and national affairs. 
Antonis Kakoullis, President of the Cyprus Federation for Hunting & Wildlife Conservation welcomed the participants and with his excellent team as well as key partner, The Cyprus Game Fund, set the tone for a purposeful meeting. Indeed, a good overview of hunting in Cyprus was provided, with eye-opening presentations on the release of game birds in Cyprus as well as the effects of rapid development on the island – with 6000km of road in 1980 doubling in 20 years.  
These presentations created much discussion on the plight of habitat loss in the Mediterranean, leading the participants to spontaneously and sincerely prepare a Declaration (see annex) addressing the extreme habitat disturbance and fragmentation in the region. 
FACE Vice-President Giovanni Bana gave a thorough overview of FACE-MED’s activities, paying particular attention to the focused engagement with the Nordic Hunters. Nicolas Papadodimas, FACE Vice-President and President of the Hellenic Hunters’ Confederation warned the participants against the growing importance of the animal welfare discourse and its potential impact on hunting if not addressed correctly. 
Technical knowledge on traditional hunting methods & the EU Birds Directive was shared by Massimo Marracci, Secretary General of the European Association of Traditional Hunts (AECT) whilst Micali Giuseppe of the European Foundation Il Nibbio (FEIN) presented findings from an in-depth study on Song Thrush Wings. FACE’s Secretary General Yves Lecocq presented a pertinent view of the Council of Europe’s recent work around illegal bird killing and how it relates to hunters and FACE-MED Members. 
The Cyprus Federation for Hunting & Wildlife Conservation generously provided a traditional welcome dinner for the participants, and closed the event with a spectacular official dinner and awards ceremony, attended by various high-level guests including the Minister of the Interior Neocles Silikiotis who was very supportive of the meeting, the Member of European Parliament for Cyprus Kyriacos Triantaphyllides, the Mayors of both Larnaca and Strovolos Town and the previous Presidents of the Cyprus Game Fund. The Cyprus Game Fund Director, Pantelis Hadjigerou noted their collective appreciation of the advice garnered from FACE (Europe) at the time of Cyprus’ EU accession. 

FACE-MED Members return to their respective countries with a refreshed outlook on the future of hunting in the Mediterranean, looking forwards to both their next gathering with the Nordic Hunters in the south of France in June and of course the upcoming Cypriot EU Presidency, set for July-December this year. 

For further information or photos, please contact: Marilise Saghbini, marilise.saghbini@face.eu - +32 2 732 6900

Les dirigeants en matière de chasse et de conservation de la nature en Méditerranée
se réunissent à Chypre

21 janvier 2012, Larnaka - Accueillie par la Fédération de Chasse et de Conservation de la Faune Sauvage de Chypre, la première réunion de FACE-Méditerranée de 2012 a adressé un ordre du jour très complet comprenant des rapports nationaux, ainsi que des connaissances scientifiques et techniques du Fond pour le Gibier de Chypre, de l’Institut européen pour la gestion des oiseaux migrateurs du Paléarctique occidental (OMPO), de l'Association européenne des chasses traditionnelles (AECT) ainsi que de la FACE (Europe). 20 experts se sont rassemblés pour cette réunion intensive, y compris des représentants de 5 pays de FACE-MED: Chypre, France, Grèce, Italie et Malte qui ont échangé des informations et des mises à jour concernant leurs affaires locales et nationales.

Antonis Kakoullis, Président de la Fédération de Chasse et de Conservation de la Faune Sauvage de Chypre, a accueilli les participants et, avec son excellente équipe et partenaire clé, le Fond pour le Gibier de Chypre, a donné le ton pour une réunion significative. En effet, un bon aperçu de la chasse à Chypre a été fourni, avec des présentations révélatrices expliquant le lâcher de gibier à plumes à Chypre ainsi que les effets du développement rapide de l'île - avec 6000 kilomètres de route en 1980 doublant sur 20 ans. Ces présentations ont inspiré beaucoup de discussions sur le sort de la perte en habitats dans la région méditerranéenne, conduisant les participants à préparer spontanément et sincèrement une Déclaration (ci-annexée) portant sur les perturbations et la fragmentation extrême des habitats dans la région.

Le Vice-président de la FACE Giovanni Bana a présenté un aperçu précis des activités de FACE-MED, en accordant une attention particulière à l'engagement spécifique avec les chasseurs nordiques. Nicolas Papadodimas, Vice-président de la FACE et Président de la Confédération des chasseurs helléniques, a alerté les participants au sujet de l'importance croissante du discours en matière de bien-être animal et de son impact potentiel sur la chasse s'il n'est pas adressé correctement. Les connaissances techniques sur les méthodes de chasse traditionnelles et sur la Directive Oiseaux de l'UE ont été partagées par Massimo Marracci, Secrétaire général de l'Association européenne des chasses traditionnelles (AECT), tandis que Giuseppe Micali de la Fondation européenne Il Nibbio (FEIN) présentait les conclusions d'une étude en profondeur sur les ailes de grive musicienne. Yves Lecocq, Secrétaire général de la FACE a présenté un point de vue pertinent sur les récents travaux du Conseil de l'Europe au sujet de la mise à mort illégale d’oiseaux et comment ceux-ci se rapportent aux chasseurs et aux Membres de FACE-MED.

[bookmark: _GoBack]La Fédération de Chasse et de Conservation de la Faune Sauvage de Chypre a généreusement convié les participants à un dîner de bienvenue traditionnel ainsi qu’à un dîner de clôture officiel et spectaculaire avec cérémonie de remise de prix en présence de plusieurs invités de haut-niveau, y compris le Ministre de l'Intérieur Neocles Silikiotis qui a appuyé favorablement la réunion, le Député européen chypriote Kyriacos Triantaphyllides, les Maires de Larnaca et de Strovolos et les anciens Présidents du Fond pour le Gibier de Chypre. Le Directeur du Fond pour le Gibier de Chypre, Pantelis Hadjigerou, a noté leur reconnaissance collective pour les conseils recueillis auprès de la FACE (Europe) au moment de l'adhésion de Chypre à l'UE.

Les Membres de FACE-MED retournent dans leurs pays respectifs avec de nouvelles perspectives pour l'avenir de la chasse en Méditerranée et en se réjouissant de leur prochaine rencontre avec les chasseurs nordiques dans le sud de la France en juin et bien-sûr de la présidence chypriote de l'UE prévue pour juillet-décembre de cette année.

Pour de plus amples informations ou des photos: Marilise Saghbini, marilise.saghbini@face.eu - +32 2 732 6900
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